



Review OneFootball

Onefootball GmbH

Para mantenerte informado de todas las últimas noticias del deporte más importante del mundo, OneFootball es la app para ti. Una herramienta de descarga gratuita, fácil de usar y con toda la última información, actualizada y de calidad. Elige tu competencia, equipo o jugador favorito y no te pierdas de ninguna novedad

No hay otro deporte tan popular como el fútbol. A lo largo y lo ancho del mundo el juego de la pelota, del once contra once, de los grandes equipos, de las hazañas imposibles y las estrellas, es el preferido de millones y millones de personas. La cantidad de ligas, jugadores, partidos, noticias e información que se genera alrededor de este deporte es enorme. No es fácil saber los resultados de todos los partidos, pero no es imposible si utilizas una **app** tan completa y **gratis** como **OneFootball**.

Descargar gratis OneFootball es la mejor opción para todos los que no quieran perderse ni un detalle de lo que sucede en el mundo del fútbol. El programa se puede instalar en todos los sistemas operativos que cuenten con Android o iOS. No tiene compras integradas ni presencia de avisos molestos.

La gran **ventaja de OneFootball** es que su interfaz es muy organizada y simple para usar. La app divide el contenido de la manera que prefieras. Podrás hacerlo por país, liga, equipo o jugador. Una vez que lo configures te mantendrá al tanto de todo lo que suceda alrededor de la elección que hayas realizado. Incluso puedes configurar un sistema de notificaciones para que te lleguen alertas cuando algo suceda. Y lo mejor de todo esto es que la elección queda guardada. De esta manera cada vez que, por ejemplo, juegue tu equipo te lo avisará para que puedas seguir todo lo que sucede.

Una vez que comienza el encuentro, OneFootball te provee de la información minuto a minuto de todo lo que sucede dentro del campo de juego. Te mantendrá informado sobre tarjetas rojas u amarillas, disparos a puerta, saques de banda, oportunidades, faltas, fueros de juego, atajadas y toda la información relevante del encuentro. Lo mismo realiza con alineaciones, cambios y lesiones. Debajo de las estadísticas encontrarás comentarios con las acciones resumidas de lo que va ocurriendo a lo largo del juego. También podrás votar al final del partido quién fue para ti el mejor jugador.

Si cuando comienza el encuentro no sabes dónde verlo, el programa te ofrece una completa guía de canales que transmiten el partido. El servicio es muy útil y funciona para los usuarios en Alemania, Brasil, Francia, España, Estados Unidos, Italia, México y Reino Unido.

No importa cuál sea tu liga o equipo favorito, las mejores competiciones internacionales y ligas nacionales se encuentran actualizadas en OneFootball. Entre los principales certámenes internacionales encontrarás la "Copa Sudamericana", "Copa Libertadores", "Europa League" y "UEFA Champions League". Respecto a las ligas nacionales, tendrás todos los datos de La Liga, Premier League, Serie A, Bundesliga y Ligue 1. Los torneos de seleccionados nacionales también se encuentran cubiertos como Mundiales o copas regionales.

Al **usar OneFootball** podrás organizar qué partidos ver durante cada jornada ya que el programa cuenta con un cómodo e intuitivo sistema de calendario que te indicará la fecha y hora de cada partido por venir. Puedes elegir si ver tus equipos seleccionados, toda la liga, encuentros por país o simplemente escoger que te muestre todo lo que vendrá. No te perderás ningún encuentro con esta aplicación.

Además, si quieres saber estadísticas sobre tabla de posiciones, jugadores con más anotaciones, resultados como visitante o local, posiciones sobre descensos u ascensos, también puedes hacerlo. Es muy fácil navegar entre las pestañas para elegir qué información quieres saber.

OneFootball también te brindará todas las **noticias de fútbol online**. Tanto el programa como el sitio oficial cuentan con un portal de noticias con las últimas novedades. Puedes activar también alertas para recibir todo lo que sucede alrededor de tu equipo, jugador o liga favorita.

Para aquellas personas que desean mantenerse informadas sobre todo el universo del deporte más importante del planeta tierra, esta es sin duda la **app gratis** que deben instalar en sus móviles. Es totalmente gratuita, no molesta con anuncios publicitarios, permite configurar el contenido de manera sencilla, la información llega a gran velocidad, tiene datos de prácticamente de todas las competencias y de los jugadores más importantes.

No te quedes sin utilizar una de las herramientas más y mejor desarrolladas relacionadas al mundo del fútbol y toda su actualidad. Sigue a tu equipo y a tus ligas y competencias favoritas.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Fácil de usar- Grandes cantidades de información- Noticias de último minuto- Sistema de alertas	<ul style="list-style-type: none">- Se pueden mejorar algunos aspectos de la interfaz- A veces fallan las notificaciones- Algunos fallos en el funcionamiento general- Problemas luego de actualizaciones

Links Facebook: <https://www.facebook.com/Onefootball.de>

Twitter: <https://twitter.com/Onefootball>

Instagram: <https://www.instagram.com/onefootball/>

Web: <https://company.onefootball.com/>

Play Store: <https://play.google.com/store/apps/details?id=de.motain.iliga&hl=es>

Apple Store: <https://apps.apple.com/us/app/onefootball-soccer-news/id382002079>